標茶町立塘路小中学校だより NO.4







令和5年 7月21日発行

優しい学校

~森と湖のほとりにある学校で、ゆった りとした時間を刻みながら、人、もの、 自然に優しい子どもを育んでいきます~

1学期の終了にあたって

校長 松永 和弘

7月に入り、気温が25℃を超える「夏日」もあり、夏の暑さを感じる頃となりました。学校では、熱中症や新型コロナの予防に努めながら学習を行ってまいりましたが、今日で106日間(授業日は72日)の1学期が終了となります。

5月の「グラウンド開き」「交通安全教室」「標茶高校連携ジャガイモ定植事業(2~3年生)」「集合学習」,6月の「運動会」「遠足」「社会見学」,7月の「カヌー体験(4~6年生)」「地域清掃」「1DAY レク」など,天候による実施日の変更がいくつかありましたが,無事に終えることができました。様々な学校行事を通して,子どもたちは多くを学び,心身ともに成長することができたと考えます。他にも,北海道教育大学釧路校新入生研修で来校した6名の大学生と一緒に運動会の練習をしたこと,児童会が企画する全員遊びも,子どもたちにとって楽しい経験になったと思います。また,児童1名の転出があったことも大きな出来事でした。突然のことでしたが,子どもたちはお別れ会を企画して転出児童を送り出してくれました。本校の子どもたちの優しさが感じられました。

本日,学級担任から通知表「あゆみ」が子どもたちに手渡されました。通知表には「子どもたちの学校での学習や生活の様子を保護者の皆様にお知らせすること」「子どもたちの良さや可能性を見いだし,次学期に向けた夢や希望を持たせること」の2つのねらいがあります。保護者の皆様におかれましては、子どもたちの頑張った姿をご確認いただき、子どもたちに賞賛や激励のお言葉をかけていただければ幸いです。

明日から26日間の夏休みに入ります。子どもたちは学校を離れ、家庭・地域で終日過ごすことになります。 子どもたちの生活リズムの維持、日常的な健康管理、不審者や多発しているクマに対する警戒、交通や水の事故の防止、熱中症対策等、子どもたちを守るご指導を、ご家庭でもよろしくお願いいたします。また、地域の皆様におかれましても、子どもたちの健康で安全な生活を支えてくださいますようお願い申し上げます。

最後になりますが、夏休み明け8月17日(木曜日)に、子どもたちが全員元気に登校し、「笑顔で挨拶」が交わせることを、職員一同楽しみにしております。

8月の行事予定



参観日・懇談会への参加ありがとうございました



7月6日(木)、参観日・懇談会がありました。

たんぽぽ学級では、アイス屋さんが開店していました。 アイスでお金のやり取りの学習を行いました。たくさん の種類のアイス(色画用紙や折り紙で作ったもの)が用 意されていて、とても迷ってしまいました。



2~5年生は、合同体育で、「ベースボール型ゲーム」 を行いました。親子対決などもあり、大変盛り上がりま した。

懇談会では、1学期の子どもたちの様子や夏休み、2 学期に向けてなど、大変有意義なお話ができました。

参加していただいた保護者の皆様, ありがとうござい ました。



夏休みです!

7月22日(土)から8月16日(水)までが夏休みです。また、8月10日(木)から15日(火)まで、3連休を挟んで学校閉庁日となっています。

その期間は、学校には教職員が勤務しておりませんので、緊急の場合は、標茶町役場(485-2111)にご連絡ください。

事故やケガ,病気には 十分注意して,楽しい夏 休みにしてほしいと願っ ています。



カヌー体験(4~6年生)に参加しました

7月12日(水),4~6年生の4名が、カヌー体験に参加しました。

塘路湖を出発し細岡まで、釧路川をゆったりと下っていきました。「タンチョウが2羽いたよ。」「ミンクを見たよ。」と、途中で湿原の生き物にもたくさん出会えたようでした。

見慣れた釧路湿原かもしれませんが、新たな発見もあったようです。





楽しかったよ、10AYレク

7月19日(水),子どもたちが話し合い企画した,「1DAY レク」を行いました。午前中は2つのグループに分かれて,鬼ごっこや虫取り競走,コースターづくりで楽しみ,その後,塘路湖に向かってサイクリングをしました。到着後は、お弁当やおやつを食べ、パークゴルフなどをしました。













1学期の締めくくりとして、みんなで仲良く楽しく、笑いの絶えない1日を過ごすことができました。

地域清掃を行いました

7月18日(火), 地域清掃を行いました。2・3年生は、塘路駅周辺、4~6年生は、土佐商店まで歩いてゴミ拾いをしました。子どもたちは、「何でこんなにゴミがあるんだろう?」

「ゴミを捨てないで欲しい。」と、気持ちを言葉に表していました。総合的な学習の時間で、SDGsについて取り組んでいるところですが、その学習にもつながる活動だったと思います。



